
Subject: (blöde frage zu) geteiltem fin
Posted by G3n1 on Tue, 30 Aug 2011 12:05:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

für viele blöd die fragen aber..bin ein fin neuling und mir ist es immernoch unklar...

- der user frankfurt, hat eine anleitung zu geteiltem fin welche dann in magenresistente leerkapsel
gefüllt werden.

- dann gibst hier nochmal den thread wo es eigtl. klar beschrieben wird das man die geteilte fin so
nehmen kann.

wie macht ihr es denn muss ich die halbe 1mg fin (0,5mg) in einer magenresistenten kapsel
einnehmen oder kann ich sie einfach so einnehmen ???

Subject: Aw: (blöde frage zu) geteiltem fin
Posted by Alibi on Tue, 30 Aug 2011 12:33:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geni schrieb am Tue, 30 August 2011 14:05
- dann gibst hier nochmal den thread wo es eigtl. klar beschrieben wird das man die geteilte fin so
nehmen kann.

  

Subject: Aw: (blöde frage zu) geteiltem fin
Posted by G3n1 on Tue, 30 Aug 2011 12:36:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alibi schrieb am Tue, 30 August 2011 14:33Geni schrieb am Tue, 30 August 2011 14:05
- dann gibst hier nochmal den thread wo es eigtl. klar beschrieben wird das man die geteilte fin so
nehmen kann.

  

   ja man ist einfach unsicher..wenn ihr versteht... vorallem verunsicherte mich der doofe arzt
sagte: ich solls nicht teilen da es die wirkung verlieren und evtl sich auch dabei giftstoffe bilden

Page 1 of 3 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=10195
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=19753&goto=210483#msg_210483
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=210483
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2500
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=19753&goto=210484#msg_210484
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=210484
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=10195
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=19753&goto=210485#msg_210485
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=210485
https://www.alopezie.de/fud/index.php


können.

Subject: Aw: (blöde frage zu) geteiltem fin
Posted by pilos on Tue, 30 Aug 2011 12:41:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geni schrieb am Tue, 30 August 2011 15:36

   ja man ist einfach unsicher..wenn ihr versteht... vorallem verunsicherte mich der doofe arzt
sagte: ich solls nicht teilen da es die wirkung verlieren und evtl sich auch dabei giftstoffe bilden
können.

doofer arzt...  

Subject: Aw: (blöde frage zu) geteiltem fin
Posted by Alibi on Tue, 30 Aug 2011 12:42:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geni schrieb am Tue, 30 August 2011 14:36der doofe arzt 

alles selbst beantwortet...

Subject: Aw: (blöde frage zu) geteiltem fin
Posted by derbrecher on Tue, 30 Aug 2011 13:44:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mein hautarzt mich heute vor finteilen gewarnt, da durch das ungenaue teilen jeden tag nicht die
gleiche dosis eingenommen wird und dies auf dauer zu nw kommen könnte. besser sei es
immer die gleiche menge zu nehmen und bei der originalen 1mgtablette ist es halt gewährleistet
das man jeden tag genau die gleiche dosis nimmt.

Subject: Aw: (blöde frage zu) geteiltem fin
Posted by G3n1 on Tue, 30 Aug 2011 14:25:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

derbrecher schrieb am Tue, 30 August 2011 15:44mein hautarzt mich heute vor finteilen gewarnt,
da durch das ungenaue teilen jeden tag nicht die gleiche dosis eingenommen wird und dies auf
dauer zu nw kommen könnte. besser sei es immer die gleiche menge zu nehmen und bei der
originalen 1mgtablette ist es halt gewährleistet das man jeden tag genau die gleiche dosis
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nimmt.

lol was den jetzt sind die ärzte blöd oder die user hier belehrter ....  

Subject: Aw: (blöde frage zu) geteiltem fin
Posted by Alibi on Wed, 31 Aug 2011 10:36:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

derbrecher schrieb am Tue, 30 August 2011 15:44mein hautarzt mich heute vor finteilen gewarnt,
da durch das ungenaue teilen jeden tag nicht die gleiche dosis eingenommen wird und dies auf
dauer zu nw kommen könnte.

Ganz großes Damentennis   
Haltlose Thesen in den Raum werfen, aber jegliche Begründung/Argumentation zu hause
gelassen...

Ein bisschen Lesen würde da nicht schaden:

Gerücht 2: Man kann Proscar nciht exakt durch 4 bzw. 5 teilen und nicht gleich große
Fragmente wirken nicht oder schlechter. Falsch!
Finasterid hat eine Halbwertszeit von 8 Stunden. Das hört sich jetzt nicht viel an, wenn man
bedenkt dass am nächsten Tag nur noch 12,5% des Wirkstoffs im Blut vorhanden ist, doch die
Kummulierung über mehrere Tage lässt einen relativ hohen und konstanten Pegel im Blut
enstehen, was eine weniger exakte Teilung für einen konstanten Pegel erlaubt. Das kann man
sich mit einer einfachen beschränkten Wachstums-Funktions selbst ausrechnen. Selbst das
auslassen oder vergessen einer Einnahme bringt diesen Pegel nicht erwähnenswert ins
Wanken.
Desweiteren scheint es unabhängig davon gar nicht zu schaden, beispielsweise alle 3 Wochen
eine Woche mit der Einnahme auszusetzen und so den Körper von diesem konstanten Pegel zu
entwöhnen und eben Gewöhnungseffekten entgegenzuwirken. Aber diese sogenannte
Upregulation-Diskussion soll hier nicht Thema sein.
http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/11625/

Desweiteren kannst du hier nachlesen, inwiefern DHT durch Fin gedrückt wird:

http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/tree/9417/97129/#msg_97129

Ein konstanter Fin Pegel ist nichteinmal notwendig für eine gute DHT Senkung!
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